

La Bandera de Jalisco

PERIÓDICO LIBERAL DE POLÍTICA, LITERATURA, VARIEDADES Y ANUNCIOS.

"LA BANDERA DE JALISCO," postula para Presidente de la República en el próximo cuatrienio constitucional, al benemérito

C. GENERAL PORFIRIO DIAZ

REDACTOR, PROPIETARIO Y RESPONSABLE
MANUEL M. GONZALEZ

CONDICIONES.

Este periódico se publica los miércoles de cada semana.
Inserción de remitidos y anuncios, precios convencionales.

REGISTRADO COMO ARTÍCULO DE SEGUNDA CLASE.

"LA BANDERA DE JALISCO."
MIÉRCOLES 30 DE NOVIEMBRE DE 1887.

Nuestro periódico y su postulación.

Para explicar al público el exclusivo objeto á que este periódico propende y la actitud que asumirá en la prensa, así como para fundar la postulación que ostenta al frente de sus columnas, juz-

nuestras tendencias, es indudable que sonas no habrán tenido ocasión de leerle.
"El miércoles de la entrante semana será el primer número de este semanario, cuyo principal objeto es propagar en la opinión pública y muy especialmente en el territorio del Estado, la candidatura del BENEMÉRITO GENERAL PORFIRIO DIAZ para la presidencia de la República en el próximo periodo constitucional.

Incluido nuevamente en nuestra Ley suprema el principio de reelección, los partidarios del Señor General Diaz pueden ya, sin desacato á las instituciones, trabajar en el terreno de la ley por el triunfo de los principios que personifica ese distinguido ciudadano.

La reelección, todos lo palpan, es actualmente una aspiración general, es una necesidad que está en la conciencia pública, pues significa nada menos que la continuación de esa era de paz y de trabajo iniciada felizmente para México á la raíz del triunfo de la revolución de Tuxtepec.

Los progresos realizados por el país en este periodo de actividad, encontrarían raros ejemplos en la historia de los otros pueblos. Unos cuantos años han sido suficientes para tan prodigiosa transformación; pocos años han bastado para que en nuestro suelo, talado y ensangrentado por invasiones y traiciones, por luchas intestinas y por disturbios desastrosos de una política abstracta, se inicien y prosperen las grandes obras del progreso.

rosos empuje, si en gran parte se debe á las condiciones naturales de nuestro suelo, tan rico de preciosos elementos, en mucho también es obra peculiar del hombre que, vencedor en los campos de Teconac, ocupó el poder para organizar un gobierno que conociera las causas de nuestros daños.

la e
ral
ade
hombre, acostumbrado á la guerra y á conquistar los lauros inmortales de la democracia, ha sabido también administrar la pública miseria y el atraso, nuestras fuerzas ociosas; bendita tierra las mareas ha encadenado los genocidios; él ha levantado el punto de los otros, pues

staría lo realizado por el actual Presidente en el caso de su reelección, para justificar toda adhesión, ya consagrados por los ciudadanos, excepcionales con nosotros.

cho á lo que es necesario para dejar un recuerdo imborrable y glorioso en la memoria de un pueblo. Pero si su continuación en el poder es explicable por lo que ha hecho, es indispensable por lo que aun le resta que hacer; la economía de la República, está identificada con la persona de ese hombre, tal manera posee él el secreto y la clave de esa evolución salvadora, que no sin peligro se le puede sustituir en un puesto donde ha sabido crear y aprovechar los elementos administrativos que han dado por resultado nuestro adelanto.

El
no ab
lo af
prosperidad recibirá un vigoroso impulso y la Nación se encarrilará definitivamente, por recto y cumplido camino. Afianzar nuestro crédito en los mercados y ante los gobiernos extranjeros, es el principal de esos problemas con mayor empeño se ha consagrado mucho han logrado ya nuestros intereses.

o México; la promulgación del decreto produjo muy buen efecto en aquellos comercios y animó á los hombres y actividad.

o sucesivo juzgamos nosotros que al consagrar nuestro debil esfuerzo en el campo de la prensa á la causa de la reelección, nos colocamos del lado de los verdaderos in-

de la gran familia liberal. El Señor

to puesto que ocupa. Así, pues, "La Bandera de Jalisco" sus columnas con el dado de la Reforma su candidato para la presidencia de la república en el próximo cuatrienio legal.

Por lo demás, este periódico, nunca y por, ningún motivo, se alejara de su honrada. En sus columnas se viene a decir que no sea el del periodismo, la satisfacción de sus diferencias particulares con las demás publicaciones.

El Ferrocarril á Guadalajara

Falta apenas algo más de cuarenta leguas para que la capital de nuestro Estado quedo unida con el

haso transformado

daderamen- to. La opinión de los hon- nuestro justo, en- la
ompreza es absolutamente favorable á la reelec- á reflexionar sobre
los importantes problemas económicos que la me-